

## Piña presenta el “programa de Gobierno”, concebido como un “plan de choque” para sacar a Santander del declive

*El documento se compone de tres ejes fundamentales, cuatro proyectos transformadores y 100 medidas concretas con las que los regionalistas aspiran a llegar a la Alcaldía*

*Santander, 11 de mayo de 2023*

El candidato regionalista a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, ha presentado esta mañana el “programa de Gobierno” con el que gestionará la ciudad a partir del 28 de mayo y que está concebido como un “plan de choque” para sacar a Santander del declive.

En declaraciones a los medios de comunicación, Piña ha explicado que se trata de un programa realista, elaborado con la experiencia regionalista y el conocimiento del equipo con el que aspira a llegar a la Alcaldía, en el que se recogen las demandas y propuestas de diversas organizaciones, empresas y asociaciones de vecinos con la que se ha reunido en los últimos meses.

En concreto, el documento presentado se compone de tres ejes fundamentales: ‘Santander capital’, ‘Santander eficaz’ y ‘Santander orgulloso’, que recogen 100 medidas concretas para generar riqueza, facilitar la vida de los ciudadanos y que los servicios públicos tenga la calidad que merecen los santanderinos, así como cuatro “proyectos transformadores”: ‘Santander, capital del deporte’, ‘Santander, ciencia y tecnología’, ‘Santander, centro cívico’ y ‘Bocana Santander’, este último pensado específicamente para la zona de Castilla-Hermida y el Barrio Pesquero.

Asimismo, el candidato del PRC ha subrayado como “fundamentales y prioritarios” la aprobación del presupuesto y del Plan General de Ordenación Urbana tras señalar que una ciudad que no cuenta con estos dos instrumentos “no puede aspirar a nada”.

En este mismo sentido, Felipe Piña ha lamentado que durante la campaña tendrá que hablar sobre “temas básicos, pero que no se han resuelto”, como licitar y adjudicar un contrato de basuras que garantice una ciudad limpia y solucionar el tema del aparcamiento, y ha enumerado algunas de las propuestas con las que los regionalistas aspiran a hacerlos frente.

Así, el programa recoge la creación de 5.000 nuevas plazas de aparcamiento para residentes y rotarias, el plazo de tres meses para la resolución de las peticiones de licencia de obra mayor, la creación de una Casa del Talento, el aumento de frecuencias y líneas del TUS y la puesta en marcha de ayudas directas para la rehabilitación de viviendas a nuevos compradores, así como otras que irá desgranando a lo largo de la campaña.

Para finalizar, Felipe Piña ha subrayado que su objetivo es conseguir una ciudad que sea “capital”, “eficaz” en todos los trámites de los ciudadanos y de la que los santanderinos puedan sentirse “orgullosos”.